

Artikel vom 20.01.2019

Neujahrsempfang der Kreis-CSU Miesbach

Bundesgesundheitsminister Jens Spahn, MdB begrüßt zum neuen Jahr

Zum diesjährigen Neujahrsempfang der Kreis-CSU auf Gut Kaltenbrunn konnte der CSU-Kreisvorsitzende Alexander Radwan, MdB, den Bundesgesundheitsminister Jens Spahn, MdB, und etwa 500 Gäste begrüßen.

Eingeladen sind Personen aus den Bereichen Politik, Wirtschaft, Soziales, Kirchen, Bildung und Ehrenamt.

Zum dritten Mal fand der Stehempfang auf Gut Kaltenbrunn statt. Früher konnte er in Wildbad Kreuth ausgetragen werden.